



COVID-19 #YOMEQUEDOENCASA

El rector garantiza un modelo presencial para el próximo curso

Rivero considera que el ministro de Universidades se equivoca al apostar solo por lo 'online' y defenderá ante Castells mantener el sistema clásico con medidas de seguridad

R.D.L. | SALAMANCA

"Queremos que haya miles de estudiantes de Salamanca". El rector de la Universidad de Salamanca, Ricardo Rivero, lo tiene claro. Quiere que el próximo curso 2020-21 los alumnos vuelvan a las aulas y llenen la ciudad como ha sucedido hasta ahora. Así lo expuso ayer ante los miembros del Consejo de Gobierno de la institución académica, que apoyaron su propuesta de un modelo presencial, aunque con el refuerzo de más recursos tecnológicos, las ampliación de los espacios docentes para mantener la distancia social y todas las medidas sanitarias necesarias para ofrecer seguridad a la comunidad universitaria.

"Nos apartamos del posicionamiento de otros sistemas universitarios y, aunque podríamos adaptarnos si fuese necesario, no queremos ese modelo online para la Universidad de Salamanca", afirmó Rivero en la rueda de prensa telemática que, a diferencia de la realizada hace un mes, no realizó desde casa, sino desde el Rectorado y acompañado de parte del equipo rectoral. Este planteamiento fue el que defendió la pasada semana ante el resto de rectores de universidades públicas de Castilla y León, que coincidieron con él, y de la consejera de Educación, Rocío Lucas, que también apoya la propuesta. Hoy volverá a plantear su propuesta de un modelo



Captura de la videoconferencia del rector con los periodistas.

"Creo que las universidades que apoyan un modelo online, animadas por el ministro, se equivocan"

de presencialidad segura al ministro de Universidades, Manuel Castells y a un reducido grupo de rectores, estudiantes y representantes de la agencia de calidad ANECA, manifestando su desacuerdo con la postura que han defendido otras instituciones académicas, como recordó, alentadas por Castells. "Creo que las comunidades y los sistemas universitarios que apoyan

un modelo online para el próximo curso, animadas, por cierto, por el ministro pensando que las universidades españolas se pueden convertir en la Universitat Oberta de Catalunya, se equivocan. La universidad española clásica no puede ser una universidad online, convertir un sistema universitario con 800 años de historia en un modelo en el que los estudiantes no conviven en un espacio común con sus profesores, es un error estratégico que la Universidad de Salamanca no se puede permitir", subrayó Rivero.

La comisión COVID del Estudio ya trabaja en un protocolo de vigilancia, de forma que Salamanca sea la primera universidad pública en contar con este documento. La presencialidad pasará por incrementar los espacios docentes para cumplir distancia social, reforzar la dotación tecnológica de aulas y del campus virtual para que esté preparada para cualquier contingencia. En este sentido, el rector avanzó que trabajará con la Región en un espacio seguro para que toda la comunidad universitaria se sienta tranquila, con planes y protocolos elaborados por expertos. "Funcionaremos con reglas de aforo y medios de prevención", insistió Ricardo Rivero que ha que analizando el modelo de 44 universidades europeas, así como de Corea del Sur y Estados Unidos.

LOS DETALLES

Turismo en verano y también alumnos

El rector defendió ayer la capacidad de la Universidad de Salamanca para acoger estudiantes con el inicio del curso. Además, Rivero se mostró dispuesto a coordinarse con Subdelegación del Gobierno y Ayuntamiento e insistió en que no tiene sentido que estén invitando a ir a las playas y la universidad tenga que ser online. En este sentido, se mostró a favor de reactivar los cursos presenciales de la enseñanza de español siempre que sea posible.

100 test al día y 5.000 alumnos

Rivero destacó la buena respuesta del sistema universitario a la situación sobrevenida. En el caso de la Universidad de Salamanca, han comenzado los exámenes y se están llevando a cabo más de 100 test en un día con más de 5.000 alumnos participando y el sistema ha funcionado correctamente. Precisamente, ayer el Consejo de Gobierno aprobó un documento con recomendaciones puntuales sobre evaluación online, así como el calendario académico.

La Junta pide financiación

La consejera de Educación pidió ayer al ministro de Universidades que comparta su esfuerzo presupuestario para asumir la reducción de las tasas académicas, algo que, según informó la Consejería, el ministro no ha comprometido, por lo que la representante de la Junta de Castilla y León no ha podido mostrarse de acuerdo con la propuesta de que el precio máximo de la primera matrícula vuelva al del curso 2011-12.